
植木中だより

ようやく梅雨入りし蒸し暑い

日が続いています。早いもので

１学期もあと、14日間になりま

した。部活動に入っている生徒

の皆さんは夏の大会までわずか

となりました。部活動としての

活動ではありませんが学校代表

として、水泳・柔道・新体操で

中体連の大会に出場します。

右に各部活動のキャプテンの

抱負を書いてもらっています。

どの部もどの選手も、植木中生

としての誇りを持って頑張って

欲しいと思います。

なお先日プリントでお知らせ

しましたように8月26日（月）

～30日（金）の５日間は、全校

出校日となりますのでのお忘れ

ないようお願いいたします。

平日にも関わらず保護者の皆様にご来校していただき、職場体験発表・修学旅

行説明会を行いました。学年での発表会の中から代表６グループが職場体験の

発表をしてくれました。これからの時代に必要な表現力をプレゼンテーション

を活用し素晴らしい発表で保護者の皆様からも大きな拍手をいただきました。

２年生はこれからさらに修学旅行に向けた取組が入ってきます。計画立てから

学んだことをまとめ発表する機会がまたあるかと思います。さらに表現力が磨

かれることを期待しています。

２回目の出前授業は、13学区の公立高校３校（鞍手高校・鞍手竜徳高校・筑豊高校）に来ていただき

５講座を実施しました。ちょっと高度な内容もありましたが中学生の目線に立ち、おもしろく工夫された

授業で楽しく学ぶことができました。なお３年生は７月から入試で実施される面接の練習も予定しており、

進路実現に向けての学習が入ってきます。
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文責 校長 鬼塚 正栄

７月 ６日(土) 直鞍大会（サッカー・バレー・野球）

７日(日) 直鞍大会（サッカー・バレー）

８日(月)～12日（金） 午前中授業、保護者会（５日間）

13日(土) 直鞍大会（バスケット・卓球・野球・柔道）筑豊（水泳）

14日(日) 直鞍大会（バスケット・卓球・野球）筑豊大会（新体操）

15日(月) 海の日

18日(水) 大掃除

19日(木) 終業式

20日(土) 筑豊大会（バスケット・卓球・バレー・野球）

21日(日) 筑豊大会（バスケット・サッカー・バレー・野球・柔道）

22日(月) 筑豊大会（サッカー・卓球・野球）

27日(土) 県大会（水泳・野球・新体操）

28日(日) 筑豊吹奏楽ンクール

県大会（サッカー・野球・水泳・卓球）

29日(月) 県大会（サッカー・卓球・野球）

30日(火) 県大会（サッカー・バスケット・野球・柔道）

31日(水) 県大会（バスケット・バレー）

８月 ６日(火) 全校出校日（平和授業）

24日(土) 新人直鞍大会（水泳）

25日(日) 直方市ＰＴＡ連合会スポーツ大会

26日(月)～30日(金) 全校出校日（１日３時間を５日間）

６月28日(金)

６月28日(金)

野球部 サッカー部

女子バレー部

男子バスケット部

女子バスケット部

男子卓球部

女子卓球部

美術部

吹奏楽部

夏季大会が目前にせまり、緊張と焦りを

抱えながら日々練習をしています。３年間

卓球をすることで磨いてきた腕と仲間を

信じて最後まで自分を高めるために練習

していきたいと思います。そして夏季大会

では悔いの残らない試合ができるよう、

精一杯頑張っていきたいと思います。

夏季大会に向けて日々練習や試合でチームの課題

を克服しようと頑張っています。スプリングカップ

ではシードをとることができませんでしたが、夏季

大会に向けて課題を見つけることができました。

夏季大会では優勝目指して頑張ります。

昨年の先輩方が引退した後、今までたくさん

練習をしたり大会に出場したりしました。練習の

中ではやる気がなくて、指導されたことやつらい

こともありましたが、めげずに一生懸命やって

きました。だから、練習してきた成果を夏季大会

で発揮できるよう最後まで頑張りたいです。

３年生は夏季大会に向け気持ちを切り替えて練習

していきたいと思います。卓球部のいろいろな個性

を生かし、最後まで諦めずに試合に臨みたいです。

また、悔いの残らないように精一杯力を出しきれる

よう頑張ります。卓球部で過ごす時間も短いので

１日１日を大切にしていきたいと思います。

僕たち野球部は、７月６日９時に直方市民

球場で夏季大会があります。３年生にとって

最後の大会になるので悔いのないよう挑みた

いです。まずは１勝そして筑豊大会に行ける

よう頑張りたいです。

僕たちサッカー部は、県大会出場を目標に日々

の練習に取り組んでいます。４月から練習試合を

重ねてきており、筑豊地区の様々な学校とも対戦

しました。県大会出場は昨年までの顧問であった

井上先生との約束であり、ぜひ果たしたいです。

７月６日、７日に直鞍大会があります。そこで、

優勝を目ざして、その先の筑豊大会に進みたいと

思います。皆さんの応援よろしくお願いします。

私たち吹奏楽部は７月２８日の吹奏楽コンクール

に向けて日々一所懸命頑張っています。今年のコン

クールでは「ジュピター」という大曲を演奏します。

この曲は、とても難しいですが吹奏楽部全員で協力

して頑張って金賞をとりたいと思います。

応援よろしくお願いします。

私たち女子バレー部は、顧問の先生方の

熱い指導を胸に県大会出場を目標に日々の

練習を頑張っています。３年生を中心に、

チーム一丸となってどんなにきつい時でも

みんなで励まし合い、チームの約束事は

しっかり守りたいと思います。また保護者

の方や私たちを応援してくださる方にも、

感謝の気持ちを忘れずに色々な人たちに

応援されるチームなるように努力して

います。また、「強いチームが勝つのでは

なく、勝てるチームが強い」ということを

しっかり心に刻んで残り少ない時間を悔い

のないように１日１日を大切にしていこう

と思います。県大会に絶対行きます！

私たち美術部は他の運動部の様に大会は

ないのですがポスターやデザインデッサン

と様々な技術の向上を目指し日々絵を描い

ています。今年もすでに、文化展のスロー

ガンの作成を２年生を中心に行っています。

夏休みには、恒例になっている九州高校に

行き本格的な芸術の体験をさせて頂く予定

です。もうすぐ私たち３年生は引退の時期

なので、２年生を中心に、美術部をもっと

盛り上げて頑張っていこうと思います。


